

Protokollauszug

Sitzung des Ausschusses für Umwelt-Natur- und Klimaschutz vom
02.09.2020

TOP 4.1. Vorstellung Neuer AKN – Geschäftsführer Hr. Bergemann

Der neue Geschäftsführer der AKN, Herr Ulrich Bergmann, wird von Herrn Hansen begrüßt. Herr Bergmann stellt sich zunächst selbst vor und anschließend präsentiert er das „Fahrplan- und Expresszugkonzept“ der AKN. Die Präsentation ist dem Protokoll beigefügt. Herr Weber lobt das geplante Ziel der Zeitersparnis. Er erkundigt sich, ob die gewonnene Zeit für die Schaffung weiterer Verbindungen genutzt werden solle. Außerdem geht er auf eine Aussage von Herrn Bergmann ein, wonach neue Fahrzeuge benötigt würden. Er merkt an, dass es in Hamburg beispielsweise bereits autonom fahrende Vehikel gebe und ob dies auch für die AKN geplant sei. Herr Bergmann verneint die autonome Mobilität. Ein Ausbau der Verbindungen sowie eine zunehmende Nachfrage sei tatsächlich geplant. Herr Berg merkt an, dass die präsentierten Planungen der AKN konträr zum Konzept für die U1 sei. Herr Bergmann erwidert, dass es sich hierbei beiderseits um Überlegungen handele, für die abschließende Entscheidung wären das Land und die NAH.SH zuständig.